
EMENTA:  REQUER  DA  PREFEITURA  MUNICIPAL

INFORMAÇÕES SOBRE O ATENDIMENTO DE UMA

DENUNCIA  REALIZADA  REFERENTE  A

FISCALIZAÇÃO DE ANIMAIS DE GRANDE PORTE

SOLTOS EM VIA PÚBLICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Considerando que  no  dia  11  de  agosto,  as  10h20  min.

realizamos uma diligência para apuração de uma denúncia sobre animais de grande porte

que se encontravam soltos em via pública;

Considerando que  a  denúncia  foi  recebida  pelo  funcionário

chamado  Wesley  e,  logo  após,  o  munícipe  denunciado  entrou  em  contato

diretamente no celular particular do denunciante, ora Vereador.

Considerando que depois de nos repassarem a informação de

que o recolhimento dos animais é de responsabilidade da Secretaria de Infraestrutura,

conversamos  com  o  Secretário  Carlos  Eduardo  Nascimento  Alencastre  que  nos

comunicou que essa situação iria ser apurada.

Considerando que  a  denúncia  deveria  ter  sido  recebida  e

protocolada de forma anônima e,  pela  estranheza da conduta  do funcionário  Wesley,

necessário se faz as seguintes providências, na forma regimental, após ouvido o douto

plenário, seja oficiado a Prefeitura Municipal para que nos informem sobre os seguintes

questionamentos:

1  -  Qual  a  empresa  que  presta  serviços  terceirizados  para

Prefeitura de recolhimento dos animais?

2 - Qual o número do contrato da empresa?

3 -  O funcionário que prestou atendimento ao denunciante é

servidor público ou é da responsabilidade da empresa prestadora de serviço?



4  –  Quem  repassou  ao  denunciado  as  informações  do

denunciante?

5 -  Os animais que estão sendo recolhidos,  para aonde são

encaminhados?

6 - De quem é a responsabilidade do número de denúncia (16)

991783000?

Sala das Sessões, 19 de agosto de 2021.

FRANÇA
Vereador - PSB 
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